

Prions donc, prions avec ardeur, employons toutes les formes de la prière et multiplions les pèlerinages qui sont si agréables à Dieu et à la Vierge Immaculée.

Nous avons tout dernièrement <sup>\*\*\*</sup> signalé d'importantes conversions en Prusse. Plusieurs membres des familles les plus aristocratiques ont embrassé la religion catholique. Mais il y a plus, plusieurs fils de famille se sont voués au sacerdoce suivant l'exemple d'un des proches parents de M. le Baron Schorlerner-Alst.

Une autre nouvelle importante, c'est la nomination probable d'un évêque chargé de la haute direction du service de l'aumônerie catholique dans l'armée. Ce poste était vacant depuis longtemps ; le dernier titulaire, Mgr. Mamsanowsky, évêque d'Agathopolis, avait été destitué par le gouvernement. Il n'avait pas moins continué à exercer son ministère en dehors de l'Etat, et c'est lui qui autorisait les aumôniers de l'armée. Cependant, bien que la fonction fût officiellement supprimée, le crédit est encore inscrit au budget. On a la ferme espérance que, très prochainement, le service de l'évêque militaire sera officiellement rétabli.

Ces hautes fonctions sont assimilées à un grade élevé dans la hiérarchie militaire, et elles dépendent du ministère de la guerre.

\*\*\*

Les pèlerinages vont en augmentant à l'église du Sacré-Cœur à Montmartre, Paris. Pendant le mois de juillet dernier la chapelle provisoire et la crypte, déjà terminée, de la nouvelle église ont reçu 33 pèlerinages. Il y a eu 451 messes dites par des prêtres étrangers, la visite de dix archevêques ou évêques ; 7,300 communions ; 78,000 recommandations et 3,000 actions de grâces.

Pendant le même mois l'église du Sacré-Cœur a reçu 194,521 francs.

Le total général est de 12,857,739 francs.

Le question de l'enseignement est toujours en France la question palpitante et celle qui intéresse le plus tous les catholiques. C'est de l'éducation, en effet, que dépend le sort des jeunes générations ; elle seront chrétiennes ou athées selon l'éducation qu'elles auront reçue ; la Religion, la Famille et la Patrie ont donc le plus grand intérêt dans cette question qui est une question véritablement sacrée.

Seule l'éducation chrétienne peut donner aux hommes un grand cœur, un grand caractère, des sentiments généreux, de fermes convictions ; seule elle peut faire ces hommes qui donnent à leur patrie la gloire et la prospérité.

C'est ce que Mgr de Nantes a parfaitement démontré dans un magnifique langage :

" Ces hommes qui, comme l'a dit Lacordaire, rendent le son du sacrifice ;

" Ces hommes qui ne fléchissent ni devant les menaces, ni devant les promesses ;